

いなさの風

上野間小学校
学校だより
令和7年5月号

大人の姿を見て学ぶ

校長 黒田靖浩

新1年生の入学を待ち望んでいたかのように、校庭の桜がまさに今満開を迎えようとする春らしいさわやかな日に、今年も元気で笑顔がすてきな17名の子どもたちがこの上野間小学校に入学し、令和7年度は全校児童103名でスタートしました。あれから約1か月、今日もやる気に満ちた子どもたちの元気な声が校舎内に響き渡ります。



さて、昨年度に引き続き、今年度も「自分らしさ、あなたらしさが輝く学校」をこの上野間小学校のスローガンとしました。誰にでもすてきな「らしさ」があります。それを互いに認め合い、尊重しながら、すべての子どもたちが「らしさ」を発揮できる学校にしていきたいという願いを込めました。

これまで以上に、いきいきと楽しく生活できる学校になるよう、教職員一同、精一杯努めていきたいと思えます。保護者・地域の皆さまには、上野間小学校の子どもたちのために、今年度も変わらぬご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

1年生が入学して間もないある日のことでした。

ちょうど教室の前を通りかかった際、ある男の子がとても困った表情で、ロッカーの前の床に座っていました。声をかけると、どうやらお茶を飲み終わった後、水筒をロッカーにしまおうとした拍子に、肩掛け用のベルトが水筒から外れてしまったとのこと。そのベルトを自分で直そうとするも、なかなかうまくいかなくて困っていたのだそうです。

その男の子といっしょに考えながら直して一件落着。

すると、「ありがとう」とその男の子が私に向かってうれしそうに声をかけてくれました。私はこの言葉を聴いて心が温かくなると同時に、この言葉が言えたこの男の子にとっても感心しました。

子どもたちにとって、この「ありがとう」「ごめんなさい」という言葉や、「おはようございます」「こんにちは」などのあいさつは、教えられて、または言われてできるようになるというより、むしろ身近な大人の姿を見て学び、身に付いていくものだと思いました。この男の子もきっとこれまでの生活経験の中で、お家の方をはじめ、ロールモデルとなる多くの大人の姿を見て学んできたのだと思いました。

新1年生にとって、私たち教職員もこれからは身近な大人となります。だからこそ、常に自身の言動に責任をもって、目の前にいる子どもたちと関わられるよう努めていきたいと思えます。

令和7年度職員の異動

上野間小学校で、11年という長きにわたり学校生活支援員として子どもたちを支えていただいた、大岡 優子さんが、奥田小学校の特別支援アシスタントとして異動になりました。教員とは異なる角度から、日々子どもたちを励まし、成長を見守っていただきました。新天地でのご活躍を祈念いたします。また新たな学校生活支援員として、山本 祐子さんを迎え、子どもたちの生活を支援していただいています。なお今年度の教員の異動はありませんでした。

委員長・学級委員任命



4月21日(月)朝会で、委員長と学級委員(3~6年)の任命を行いました。一人一人、校長先生から任命状を受け取り、やる気に満ちた表情で気持ちを新たにしました。これからそれぞれの場での活躍を応援しています。

【委員長】

○緑化委員長<6年> K・R ○保健・美化委員長<6年> N・Y ○体育・給食委員長<6年> T・Y
○放送・広報委員長<6年> S・W ○図書委員長<6年> H・R

【学級委員】

<3年> A・T、A・R <4年> N・T、A・S <5年> Y・T、O・H
<6年> H・Y、K・R <たんぽぽ> T・H

授業公開・PTA総会



4月18日(金)に、授業公開・PTA総会・野外教育活動説明会(5年)を行いました。授業公開ではどの子どもも真剣なまなざしで、楽しく授業に参加し、時に手を挙げながら精一杯がんばっていました。

6月の予定

<6月>

2日(月)	⑥委員会	23日(月)	⑤地震避難訓練 ⑥委員会
3日(火)	②~④3年校外学習(図書館見学)	27日(金)	午後40分5時間授業
4日(水)	月曜授業 ⑥4~6年民謡指導	28日(土)	いなさ学校
6日(金)	代表委員会 PTA役員・委員会	30日(月)	代休
9日(月)	5時間授業 ⑤不審者対応訓練		
10日(火)	6年4時間授業		
11日(水)~12日(木)	6年修学旅行		
13日(金)	6年3時間目より授業		
16日(月)	眼科検診		

